

Nota de prensa



Wayra Hispam de Telefónica Movistar presenta sus tres nuevas inversiones en Inteligencia Artificial (IA) Tecnología Financiera y Regulación Digital

- Wayra Hispam, el brazo de innovación abierta y fondo corporativo (CVC, por sus siglas en inglés) de Telefónica Movistar suma 3 nuevas startups a su portafolio enfocadas en RegTech, FinTech e Inteligencia Artificial (IA).
- Con Chaindots, Erudit y Glim, Wayra Hispam asciende a 4 compañías invertidas durante el 2023.

28 de noviembre de 2023.- Wayra Hispam, brazo de innovación abierta y fondo corporativo de Telefónica Movistar, sumó tres nuevas startups a su portafolio pertenecientes a las verticales de Inteligencia Artificial (IA), Tecnología Financiera (FinTech) y Regulación Digital (RegTech) como parte de su compromiso de continuar impulsando el ecosistema de startups digitales en la región.

En 2023, la Inteligencia Artificial, el FinTech y la RegTech se han posicionado dentro del mercado por su gran capacidad para transformar diferentes industrias y generar nuevas oportunidades comerciales de manera eficiente e innovadora.

Con esto presente, Wayra Hispam se ha centrado en reforzar este potencial, sumando a su portafolio startups con soluciones de éstas verticales, las cuales generan un impacto significativo dentro de la operación de las organizaciones. En este sentido, Wayra Hispam anunció la reciente inversión en tres nuevas startups: Glim (Colombia), Erudit (México) y Chaindots (Argentina).

“Con estas tres nuevas compañías fortalecemos nuestra presencia en la región. Más importante aún es que robustecemos el portafolio de Wayra Hispam. Glim, Chaindots y Erudit traen soluciones innovadoras con el potencial de transformar y hacer más eficientes las operaciones de Telefónica Movistar, sus clientes y aliados. Confiamos en que estas startups se convertirán en compañías referentes dentro de sus industrias”, señaló Agustín Rotondo, Managing Director de Wayra Hispam.

Chaindots, el primer ecosistema colaborativo de riesgos que facilita los negocios

Chaindots tiene presencia en 8 países de Latinoamérica (Argentina, Brasil, México, Colombia, Chile, Uruguay y Panamá) y llega para potenciar negocios a partir de la gestión de riesgos. La startup nacida en 2021 tiene la misión de contribuir a un mundo de negocios más seguro y transparente.

Chaindots se define a sí mismo como el primer ecosistema colaborativo de riesgos. Un ecosistema digital que permite por un lado a las grandes empresas conectarse, conocer el riesgo y monitorear de manera eficiente a sus clientes y proveedores, lo que aporta agilidad, seguridad y escalabilidad en sus operaciones; y por otro lado, permite a las pymes y startups mejorar su gestión de riesgos, demostrar su nivel de cumplimiento y acceder fácilmente a nuevas oportunidades de negocios. Dicho lo anterior, Chaindots promete transformar los procesos de riesgos burocráticos, lentos y costosos que en el pasado presentaban una fricción para el negocio a través de la interconexión ágil y transparente entre los miembros del ecosistema.

Actualmente, la compañía ya cuenta con clientes como Mercadolibre, Bind, Pomelo, Bice, Glim, Lulubit, Lemon y diversas entidades gubernamentales. Adicional a esto, hace poco levantó una ronda de inversión con el apoyo de Wayra, Sancor Seguros Ventures, White Lions y otros inversores ángeles estratégicos.

Delfina Chain, founder y CEO de la startup afirmó “sumar a Wayra como inversor estratégico implica para Chaindots expandir exponencialmente el número de empresas que pueden participar del primer ecosistema colaborativo de riesgos a través de la red Telefónica, y crecer en una industria clave como la de las telecomunicaciones a nivel mundial”.

Erudit, mejorando el performance y la experiencia de los colaboradores a través de la Inteligencia Artificial

Erudit busca revolucionar la gestión de personas al combinar el análisis de datos con una profunda comprensión de la psicología humana. Esta startup ofrece una plataforma de inteligencia artificial y software como servicio (IA-SaaS) que brinda a líderes de empresas información en tiempo real sobre su fuerza laboral de manera anónima. Esto permite medir el verdadero pulso de la organización a través de los datos, y facilita la creación de iniciativas estratégicas diseñadas para cubrir necesidades específicas. De este modo, los líderes pueden crear soluciones específicas para fomentar una fuerza laboral más comprometida y satisfecha, mejorando no sólo el ambiente de trabajo sino también impulsando resultados comerciales positivos.

La tecnología basada en IA de Erudit permite mejorar el análisis predictivo de la plataforma, profundizando en posibles escenarios futuros basados en tendencias de datos actuales. Además, ofrece perspectivas prácticas que permiten dirigir la planificación estratégica en una dirección, la cual es tanto previsoras como fundamentada en datos sólidos.

En 2024, Erudit prevé enriquecer la información proporcionada en su producto gracias al Análisis de Redes Organizacionales Semánticas, metodología que permitirá identificar líderes e *influencers* informales dentro de una organización, analizar patrones de comunicación y colaboración, así como medir la calidad de las conexiones entre los miembros.

“La inversión de Wayra valida nuestra tecnología y nuestro modelo de negocio. Además, refuerza nuestra capacidad para generar un impacto significativo dentro del ecosistema de Telefónica y su red de clientes. Esta colaboración representa un hito crucial para nosotros y marca el comienzo de una etapa emocionante y transformadora, tanto para Erudit como para nuestros futuros clientes y colaboradores”, afirmó Alejandro M. Ajenjo, CEO de Erudit tras la entrada de Wayra Hispam como inversor.

Glim, la FinTech que promueve el bienestar financiero de los empleados

Glim es una plataforma de beneficios financieros para empleados que ofrece herramientas simples de diagnóstico financiero, ahorro e inversión para los colaboradores. Al mismo tiempo, brinda cursos de educación financiera para que cada vez más empleados se empoderen de sus finanzas y tomen mejores decisiones para su futuro. Para las empresas, Glim es la plataforma que reúne todos los beneficios financieros de su nómina en un mismo lugar sin esfuerzo extra.

La startup opera actualmente en Colombia, pero para el 2024 planea seguir robusteciendo su producto y expandirse a nuevos territorios de Latam como Perú y Argentina. Durante el 2023, Glim consiguió grandes clientes como Blankfactor, Bmind, Cidenet y Nobox. A su vez, ganó la final nacional en Colombia del HR Tech Hub, que premia a los proyectos más innovadores en materia de Recursos Humanos y Tech.

Para los fundadores de Glim, contar con el apoyo de un fondo de la talla de Wayra Hispam es imperativo para darle impulso y posicionamiento en la región. “Estamos encantados de contar con Wayra como inversor, ya que se trata de un fondo global con fuerte presencia local. Como Fintech pensada para operar en todo Latinoamérica, esto es un gran potencial para Glim, ya que nos permitirá atraer talento, inversores y clientes de la región que también se animen a confiar en nosotros”, señaló Alex Robbio, CEO de Glim.

Acerca de Telefónica Hispam:

Telefónica es uno de los mayores proveedores de servicios de telecomunicaciones en Hispanoamérica. La empresa, que opera bajo la marca comercial Movistar, ofrece servicios de conectividad de banda ancha fija -con soluciones de FTTH- y móvil con redes de 4G y 5G (este último en Chile, México y

Uruguay), así como una amplia gama de servicios digitales para más de 111 millones de clientes residenciales y empresariales en la región. Telefónica Hispam ofrece sus servicios en: México, Colombia, Venezuela, Perú, Ecuador, Uruguay, Chile y Argentina.

Contactos de prensa:

prensa.hispam@telefonica.com

Web

<https://www.telefonicahispam.com/>